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1. Objectifs : 

Le conseil d’école 2023 de Micheline Saint-Cyr est un groupe composé de parents ou tuteurs 
d’élèves et de membres de la direction de l’école qui travaillent ensemble afin d’assurer un 
environnement propice pour l’apprentissage et le bien-être des élèves. 

Selon la politique no 3,24 du conseil scolaire Viamonde, les principaux objectifs du conseil 
d’école sont : 

• L’élaboration ou la modification de ses politiques et directives administratives 
relatives au rendement des élèves ou à la responsabilité du système d’éducation 
envers les parents, tuteurs ou tutrices.  

• L’élaboration de programme dans le domaine de l’éducation relative au 
rendement des élèves ou à la responsabilité du système d’éducation envers les 
parents, tuteurs ou tutrices. 

• Les programmes d’amélioration du Conseil, fondés sur les rapports de l’Office de 
la qualité et de la responsabilité en éducation quant aux résultats des tests 
administrés aux élèves, et la communication de ces programmes au public 

Pour veiller à atteindre les objectifs énumérés ci haut, le conseil d’école MISA, composée des 

membres ci-dessous, a mis en place une série d’actions dont le contenu sera développé en 

section 2 de ce rapport. 

 

Membres du conseil : Cedric Engone, Eleonore Attignon, Jordan Ingster, Julie 

Theriault, Gnouma Diagana, Karine Huffman, Mélanie Johnston, Lucie Saint-Phard, 

Mihaela Carrier, Lisa Gadzinski 

Direction : Natasha Dubois 

Représentante enseignante : Nabila Bouaouiche 

 

2. Activités et réalisation 

Au cours de l’année scolaire 2022-2023, différentes collectes de fonds ont été lancées pour 

permettre la réalisation de projets qui ont contribué à améliorer le cadre de vie des élèves et 

de la communauté telles que : 

- L’organisation et la logistique pour la vente mensuelle de pizzas du mois de 

novembre 2022 au mois de juin 2023 : 

Le conseil s’est chargé de la logistique de la Journee pizza qui se déroulait 2 fois par 

mois 

Au moins 2 membres du conseil se portaient volontaires pour la distribution. 

- La levée de fonds effectuée avec la vente de biscuits Terra Cotta en avril 2023 : 

Le conseil a vendu à la communauté des pâtes à biscuits dont le cout total était de 13 

dollars par boite. Le conseil a réalisé un profit de 5 dollars sur chaque boite. Le 

conseil s’est également chargé de la logistique pour la distribution des biscuits.  



- Vente de tickets et donation des sponsors et organisation de la fête champêtre au 

mois de juin 2023 : 

Le conseil a contribué à l’organisation et à la réussite de la fête champêtre de l’école 

qui a suscité beaucoup d’intérêt et connu un enorme succes au sein de la 

communauté. 

Plusieurs stations ludiques et amusantes ont été proposées telles que les jeux de 

société, les bulles, le dunk tank, le château gonflable, perles, table de maquillage… 

Un repas a couronné l’ensemble et toute la communauté s’est régalée autour d’un 

barbecue dans la cour d’école. 

En dehors de ces différentes initiatives, le conseil d’école 2022-2023 a permis de concrétiser 

et de booster les projets suivants : 

              Organisation et collecte de jouets et de fonds a l'attention des usagers du Centre 

Francophone  et de Oasis Centre des Femmes. Cette initiative avait permis la distribution de 

plusieurs centaines de cadeaux et des cartes cadeaux pour de nombreuses familles 

francophones en besoin de la region du GTA. Nous espérons que cette initiative deviendra 

perenne et renouvelée annuellement durant la periode des fêtes de fin d'annee.  

- Organisation de campagnes de financement par la vente boites de cookies:  

- Contribution au remboursement de la structure de Jeux 

- Contribution aux sorties scolaires : 

Le conseil des parents a financé le transport par autobus pour la sortie scolaire des 

élèves en Maternelle-2e année au Wee Festival qui s’est déroulée le 7 juin 2022, la 

sortie au Centre des Sciences des 3e et 4e année le 9 juin 2022, ainsi que la sortie de 

fin d’année des 6e à Canada’s Wonderland le 21 juin 2023. 

Le conseil des parents avait financé le transport pour la premiere fois de l'équipe de 

soccer pour la participation à un tournoi regional a London au mois de juin 2023.  

Le conseil des parents avait financé l'achat de tee-shirts/chandails de couleurs et 

tailles differentes qui permettront l'identification des élèves de l'école durant les 

sorties scolaires.  
 

 

 

3. Remerciements 

Le conseil tient à remercier chaleureusement l’ensemble du personnel de la direction 

ainsi que M. Roland Desloges, surintendant de l’éducation du conseil Viamonde et 

Mme Genevieve Oger, présidente et conseillère scolaire Viamonde pour leur 

disponibilité et leurs bons conseils sans oublier tous les bénévoles qui se sont portés 

volontaires pour la réussite des différentes initiatives. 

 


